

Lisette Pérez Puentes

Una sólida experiencia en gestión ambiental y energética, cumplimiento legal y sostenibilidad empresarial, son aspectos profesionales que distinguen a Lisette Pérez, Directora Gerente del Grupo Atia, empresa que presta asesorías y desarrollo de competencias, brindando soluciones en áreas clave como excelencia operacional; gestión de calidad, ambiental, energética y de activos; seguridad y salud en el trabajo e higiene industrial.

Ingeniera Civil Química, diplomada en Ingeniería Ambiental, con postítulo en Prevención de Riesgos y Magister en Psicología, se desempeña como asesora en la implementación de sistemas de gestión, auditora líder IRCA, consultora acreditada por la Agencia de Sostenibilidad Energética y auditora de comprobación para sistemas de gestión de energía para la SEC, ayudando a implementar las leyes de Eficiencia Energética y Cambio Climático para que el país avance hacia la sustentabilidad y entregando valor a las empresas para que cumplan sus objetivos.

En su trayectoria laboral, ha asumido distintos roles entre los que destacan: asesorías en diversos rubros empresariales, implementación de gobernanzas en empresas forestales, gerenciamiento de la Asociación Técnica de Celulosa y Papel, apoyo en labor fiscalizadora para diferentes autoridades competentes, así como también docencia en varias universidades.

En 2011, asumió su actual cargo en Atia, *"donde se imparte asesorías y capacitación entregando valor a los clientes en servicios de apoyo a la sostenibilidad y medio ambiente, de empresas líderes a nivel nacional e internacional, en Chile, Argentina, Brasil, Uruguay, Perú y México"*, asegura. Sus tareas principales incluyen: auditorías de cumplimiento legal ambiental, participación en proyectos de evaluación de impacto ambiental, auditorías de comprobación de gestión de la energía acreditadas por la SEC, auditorías ISO en medio ambiente y energía, implementación de sistemas de gestión ambiental y energía, verificación CAPE de ahorros energéticos. En ese marco, declara como desafío: *"Ser líderes a nivel nacional y expandirnos a nivel internacional en optimización de sistemas de gestión que fomenten la sostenibilidad de las empresas"*.

También resalta su gusto por la docencia, con miras a fomentar *"la conciencia ambiental y energética, y las herramientas para ser más sostenibles"*. Desde 2004, ha impartido clases en posgrados de la U. de Concepción, la U. Federico Santa María, y la U. del Desarrollo, así como en las principales empresas nacionales. Además, ha sido coautora en publicaciones sobre temas de su especialidad.

